

4. PROPUESTAS DE RESOLUCIÓN.

4.1. INTERPELACIONES.

RAZONES POR LAS QUE LA OBRA DEL MUPAC HA SUFRIDO UN SOBRECOSTE Y CUÁNDO SE ESTIMA QUE CONTINÚE CON NORMALIDAD, PRESENTADA POR EL GRUPO PARLAMENTARIO SOCIALISTA. [11L/4100-0002]

Escrito inicial.

PRESIDENCIA

La Mesa del Parlamento de Cantabria, en su sesión del día de hoy, ha acordado, en cumplimiento de lo dispuesto en el artículo 161 del Reglamento de la Cámara, admitir a trámite ante el Pleno y publicar en el Boletín Oficial del Parlamento de Cantabria la interpelación, N.º 11L/4100-0002, formulada por el Grupo Parlamentario Socialista, relativa a razones por las que la obra del MUPAC ha sufrido un sobrecoste y cuando se estima que continúe con normalidad.

En ejecución de dicho acuerdo, se ordena la publicación, de conformidad con el artículo 102.1 del Reglamento de la Cámara.

Santander, 11 de septiembre de 2023

LA PRESIDENTA DEL
PARLAMENTO DE CANTABRIA,

Fdo.: María José González Revuelta.

[11L/4100-0002]

"A LA MESA DEL PARLAMENTO DE CANTABRIA

El Grupo Parlamentario Socialista por medio del presente escrito, y de conformidad con lo dispuesto en los artículos 160 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara formula al Gobierno la siguiente Interpelación,

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Los socialistas en el Gobierno de Cantabria, siempre hemos sido firmes defensores de que la riqueza patrimonial rupestre que atesora nuestra región, debía tener un continente donde poder mostrarla y conocerla, y que además fuera un espacio dinamizador de la cultura y el patrimonio, así como de la desestacionalización del turismo.

Es por ello, que la pasada legislatura, el Partido Socialista dio pasos muy importantes y definitorios para que se construyera un nuevo Museo de Prehistoria y Arqueología de Cantabria (MUPAC) en los solares de Puertochico.

Desde la toma de posesión de este nuevo gobierno, son varias las intervenciones de altos cargos que, con sus afirmaciones extemporáneas, ponen en cuestión la viabilidad del proyecto y la obra. Hablamos de sobrecostes, aumento de plazos de entrega, nuevos procesos de construcción, etc., una infinidad de asuntos que no hacen más que preocuparnos ante lo que es una dejadez en un proyecto de tanta importancia no ya para los socialistas, sino para el conjunto de los cántabros y cántabras.

Por todo lo anteriormente expuesto se interpela al Gobierno de Cantabria acerca de:

Razones del Gobierno de Cantabria por la que la obra del MUPAC ha sufrido un sobrecoste y cuándo estima que la Obra del MUPAC continúe con normalidad.

En Santander, a 6 de septiembre de 2023

Fdo.: Pablo Zuloaga Martínez. Portavoz G.P. Socialista."